



## La marche du cœur

Le mardi 3 mai tous les élèves de l'école primaire de Souchez ont fait 6 km à pied en 1 heure et demi. La marche du cœur a été organisée par l'association « Les Pas de Souchez ». Nous sommes allés jusqu'à Lorette où nous avons visité l'anneau de la mémoire puis nous sommes redescendus à pied. Quand nous sommes rentrés, un goûter nous attendait : jus de fruit et un petit biscuit. C'était bien mais nous avons eu un peu mal aux pieds. Le plus amusant c'est quand nous avons descendu la pente en courant !



*Kilian, Oméryne, Lucie et Yvana*

